

Lángara y Echave se ofrecen

El Diario Vasco, [1946-12-02].

La reducida expedición que destacó Andoain a San Mamés el domingo fue cariñosamente acogida en Bilbao. La galante oferta de autógrafos que aceptaron sin pestañear ocho de los nuestros por exhibir modestamente facultades que a todos nos es dado poseer puede compararse con la paciente sumisión de Isidro al asedio de admiradores que solicitaban su firma, con la sola variante de que mientras los unos pagaron religiosamente al contado, Lángara no recibió más recompensa que sonrisas de agradecimiento. No pudo dar más de sí la jornada puesto que en el empeño de aprovecharla íntegra, hasta las paradas se dedicaron al laborioso y vano empeño de aligerar cargas que tan sólo cambiaban de lugar más seguro. Lángara dedicó a sus paisanos las más delicadas atenciones y con un saludo al "txoko" expresó sus deseos de participar en el encuentro que a beneficio de Yarza (q.e.p.d.) proyecta organizar la Federación a fines de este mes. El Sr. Echave, que arbitró el encuentro de San Mamés, nos ofreció igual colaboración y no podemos silenciar estos rasgos de camaradería deportiva.

Sin nada destacado, se retuvieron en Etxeberrieta los dos puntos que casi pertenecen por entero a Echeveste y Ozaeta, concediendo también una participación a Amuchastegui, que parece recuperarse.